

鶴見区マスコット
キャラクター「つるりっぴ」

鶴見区制50周年記念事業について

- 昭和49(1974)年7月22日の行政区再編成により城東区の東部が分区され、鶴見区が誕生しました。
令和6(2024)年7月に鶴見区制50周年を迎えます!!

- 令和6年2月1日には、日頃区政にご協力いただいている46団体の代表で構成される鶴見区制50周年記念事業実行委員会を開催し、事業計画等について議論しました。



R6.2.1第1回実行委員会

- 事業については委員より企画案を募集し、事務局(区役所)案も含め、すべての企画案を3月14日の役員会にて検討しました。4月頃開催予定の第2回実行委員会で事業計画を決定していきたいと考えております。

企画案の例／式典、記念誌、イベント(気球・パレード・総踊り)、鶴見音頭踊ってみた動画募集、区民合唱祭、TV番組招致、M-1、ギネス挑戦、ダンス大会、講演会 などなど

- また、実行委員会からの委任を受け、3月14日の役員会にて鶴見区制50周年記念ロゴが決定しました。記念ロゴのデータを3月末～4月に区ホームページに公表する予定ですので、配布物などにぜひご活用ください。



鶴見区ホームページ

横型ロゴ



縦型ロゴ



- 問合せ先：鶴見区役所総務課 政策推進グループ 電話／06-6915-9173